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 Anfragen-Nr.   

 AF-0035/2009  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Einwohnerversammlungen in der Stadt 
Eisenach 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Nach § 5 der Hauptsatzung der Stadt Eisenach muß mindestens zweimal im Jahr eine 
Einwohnerversammlung stattfinden. Nach Kenntnis unserer Fraktion hat jedoch in diesem 
Jahr keine 
einzige gesamtstädtische Einwohnerversammlung stattgefunden. 
 
II. Fragestellung 
 
Trifft es zu, daß im Jahr 2009 keine Einwohnerversammlungen durchgeführt wurden? 
1. Wenn Ja, warum? 
2. Wenn Ja, wie bewertet das Rechtsamt der Stadtverwaltung einen Verstoß gegen die 

Vorschriften der Hauptsatzung? 
3. Werden im Jahr 2010, wie vorgeschrieben, mindestens zwei Einwohnerversammlungen 

stattfinden? 
 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


